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　こんにちは！！
　会長報告をさせて頂きます。
　ワールドカップも終わり、無敵艦
隊といわれるスペインが優勝しまし
た。
　そして、参議院選挙も終わりまし
た。
　与党が負けて野党が勝ったじゃな
くて、いままで重箱のすみをつつく
ようにお互いの粗探しをしてやって
きましたが、良い法案はお互いに手
を取り合って検討してやっていけば
良いと思っています。
　さてみなさん、来週はガバナーの
公式訪問です。最初の 1 時間は通常
例会でガバナーの卓話を頂きます
が、そのあとクラブ協議会を開きま
す。

　今回のクラブ協議会はテーブル
ディスカッションを行います。
　テーマは「会員増強と退会防止」
です。各テーブルでこのテーマにつ
いて話し合って頂き、あとでテーブ
ルリーダーに発表して頂き、最後に
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岡 田 靖 子　会員
委員会報告

1. 八幡苑にお届けするタオルの件

水 野 晋 治　会員

2. 週報について

森 市 直 樹　幹事
幹事報告

1. 受信《活動計画書》柏RC・沼南RC
 　　  《週報》流山RC

ガバナーに講評して頂きます。みな
さんもあと 1 週間ありますので、何
か考えてきてください。
　よろしくお願います。
　以上で会長報告を終わります。

23 日にお持ち頂くか、または直接八幡苑に「ロータリーです」と
お届けください。

ホームページにアップしていますが、来週以降メールアドレスを
教えてもらえれば、メールでお届けすることも考慮中。
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BOXありがとう！

出席報告今日のお料理
会員数　

欠席者　

秋元、秋山、小澤、河西、
ゲイビ、小林、佐藤、
染谷、日暮（誠）、富士川、
吉野、渡辺

出席率　

52名

12名

76.92％
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次回の例会は7月30日（金）夜間例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　嶋田 英明まで：090-2232-1661

クラブ会報委員／東海林 康之・田代 健一・後藤 浩一郎

写真ありがとう！
鈴木 子郎 会員

ニコニコあまり入ってないので
森市 直樹 幹事

　今年度の中村佳弘会長、森市直樹
幹事は、例会のプログラム委員会の
役割を、従来の卓話を誰にしてもら
うかということより、幅広く捉え、例
会のすべての仕切りを当プログラム
委員会の役割として考えているよう
です。
　従いまして、今まで、次回の例会案
内は、幹事が行っていましたが、これ
も当プログラム委員会の役目という
ことで、交代式の時にも、皆様方に、
月の第一例会(理事会が開催される
例会)には、食事時間を早めて、例会
を充実させるというお知らせを致し
ましたが、皆様には、なんでプログラ
ム委員会がという思いがおありかと
存じますが、今年度の方針ですので
お許しくださいますようお願いいた
します。
  さて、本年度、RI会長テーマであり
ます、「地域を育み、大陸をつなぐ」、
また、当クラブ中村佳弘会長の活動
方針に添ったプログラムの編成を行

榊　降夫　委員長
卓話 い、ロ―タリー情報、地域の各種情報

を会員が共有し、その上で、会員の 
「奉仕の理想」に向けての、更なる実
践活動の推進に寄与いたしたいと考
えます。

①会員がロ―タリーに関する情報を
共有するためにそれぞれの強調月間
において、担当の委員会から卓話を
していただきます。
②ロ―タリアンが地域社会に対し
て、「奉仕の理想」をどう実践できる
のか、他のロ―タリークラブがどう
取り組んでいるか、更に、当地域にお
いて他の団体、個人によって、どのよ
うな奉仕活動が展開されているか、
他クラブ会員をはじめ、地域の各種
の団体等の多彩なゲストを迎えて卓
話をしていただきます。
③卓話だけのプログラム編成でな
く、例会全体を通じて、会員が楽しく
有意義な時間を過ごせるよう、音楽、
映像等についても十分考え、例会の
充実を期します。
④親睦活動委員会、他の関係する委
員会と連携のもと、クラブの活性化

に寄与します。
　充実した例会とすべく努力いたし
たいと考えますが、皆様にもご協力
よろしくお願いいたします。

①各委員会報告については、スムー
ズに進行するため、報告がある場合
は、スタンバイを早めにお願いいた
します。
②例会が、ロ―タリーの奉仕に関す
る学びの場であると同時に、人間と
して様々なあり方を学ぶ場として充
実を期したい。その意味からも、諸先
輩の行動を通して、いろいろなこと
をお教えいただきたい。

塚本 英夫 様

今日のビジター
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柏西ロータリークラブ　2010～2011 年度　理事会議事録　

2010 年　7月　9日　13時 40 分

森  市  直  樹幹　事

弁当は髙島屋さんへ注文
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